
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CIIIKUSA

笥董渥需種回一夕戯一夕言ブ
鐵認噛鯉蕊圏彫削目’

醗劃ョ 典龍’ 修鋤
蒋膣錫壱宙霞夷急諭毒ル
薑懲局寵厩髄矧加肩醗3醗繩1
簔震 鐙永聖堂

議事 燕田菰毒
醗細眞苅艤禽樫1尾當二

WFFKIY

潅今島

彦之篭
題字伊藤昌石

No. 1 1 インスピレーションになろう RI会長2018～2019年度
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【新会員入会式】

◆新会員紹介
今日の例会

第1703回平成30年10月16B(火）
川本裕之君 （親睦委員会）

罵
氏 名 川本裕之（かわもとひろゆき）

生年月日 昭和49年1月14日

住 所 愛知県長久手市西原23－2

事業所 名古屋市東区東桜1-13-3

NHK程古屋放送ｾｿﾀｰﾋﾞﾙ15階

1tLO50-3786-1453

名 称 アフラック保険サービス株式会社

名古屋第一支社第一営業所

地 位 ｴｸﾞｾﾞｸﾃｨﾌﾞｱﾌﾗｯｸｺｿｻﾙﾀｿﾄ

職業分類 生命保険

推薦者 鈴木聖三

季家族会
料亭松楓閨 18:00～

18:00ショー開演

19:00例会・晩覺

秋

瀞
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嬬驚 先回の例会

第1702回平成30年10月2日（火）晴

＊＊＊＊＊＊米山月間 ＊＊＊＊＊＊

卓話 「米山記念奨学会について」

地区米山記念奨学委員会委員堀江慎治様

◆君が代

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介

地区米山記念奨学委員会堀慎治様（名古屋瑞穂RC)

◆出席報告

正会員 36(35)名 出席29名

出席率 82．86％
前ﾉﾏ回 9/18（修正出席率)79.31％

|太田幹事報告’

1）本日の配布案内蔦①米山記念奨学事業リーフレット
2）本日例会終了後、指名委員会を開催致しますので委

員の方ﾉﾏは3階「梅の間」へお集まり下さい

3）先週の理事会承認事項報告

4）□－タリーの友10月号が届いております◎お帰り
にお持ち下さい

5）次週例会は休会です。次回例会は16日秋季家族会
ですので、お間違いなく宜しくお願い致します。

6）東山動植物園秋祭りの招待券が届いております。
お帰りにお持ち下さい

鈴木会長挨拶’

NHKテレビでは、外国人向けに台風情報を提供するサ

イトの案内をしていました。今日は、外国人の留学生に

ついて、少し触れてみたいと思います。

’ 鋳長毒一マ問舗造総親籾リ 燕繊撫藤準祇鐘鱸棚弛篭譜〃ま謬も
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本年度の村井ガバナー特別賞は米山記念奨学事業と

して、クラブ－人平均寄付額2万円以上、またクラブ特

別寄付率80％以上達成の両方を達成しているクラブが

対象となります。昨年度の貴クラブは個人平均22,291

円、個人寄付率47.2％と非常に優秀であり、他クラブの

見本となるクラブです｡今年度のガバナー特別賞も問題

なく達成されると思います。またビデオの中に、鈴木会

長、受入れ米山奨学生も登場されたように、貴クラブが
米山記念奨学事業に対し､深い理解とご協力をいただい

ている事がよくわかります｡本年度から第7代理事長に

当地区のパストガバナーの斎藤直美氏が就任されまし

た。当地区米山記念奨学委員会としても以前にも増して

当事業の発展に尽力していきたいと思います｡貴クラブ

の皆さんにも本事業のご理解、ご協力をお願いいたしま

す。最後に、貴クラブの益々のご発展とご多幸を祈念し
て卓話を終了します。ありがとうございました。

外国人留学生の数は、昨年（2017年度）、26万7千人

でした。この人数をどう見るか、いろいろな見方がある

と思います。日本政府は、2008年に「留学生30万人計

画」というものを作りました。2020年に30万人を受け

入れるという目標です｡留学生をどうやって受け入れて

いくかはその時代の政府の方針によるわけですが、この

計画では、少子高齢化とグローバル化の進展の中で、戦

略的に優秀な留学生を獲得していこうということが打

ち出されています。まだ計画の途中ですが、留学生の数

はこの5年間で1．6倍に増えており、目標の人数はほぼ

達成されるのではないかと見られています。

しかし､留学生の増加の内容をみると考えさせられると

ころもあります。大学、短大の留学生は約12万7千人、

5年間で1．1倍ですが、その他の教育機関の留学生は約

14万人、2．8倍となっています。いろいろなニーズを持

った留学生が急速に増えているということになるわけ

ですが、社会的なテーマも生じています。文科省が、教

育機関に対し、受け入れについては適切に行い、在籍管

理を徹底するよう通知を出していますし､法務省が日本

語学校の設置基準を見直すという報道もありました。こ

れらのことは、テーマの一つであると思います。こうい

ったことがありますが、留学生には、日本で学んだ成果

を母国や世界のために役立てる、日本との相互理解を増

進させる、そういった役割を果たしていくことを期待し

たいと思っています。

今日、お話しいただく□－タリー米山記念奨学会は財

団法人となって昨年で50周年、長年にわたって留学生

の支援を続けてみえました。難しい時代ですが、これか

らも優秀な留学生に対する支援を続けていただきたい

と思います。

それから観点は少し変わりますが、日本の学生がグロ

ーバル感覚を身につけるため､積極的に海外へ留学する

ことが必要だといわれています｡そういった学生に対す

る支援という面で、今後、事業活動の幅を広げられるこ
とを期待して、会長挨拶とさせていただきます。

－蚕室全
一
《
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【同好会報告】

＊季楽会 2018年9月29B(土) 16:30

創作串揚げ「つだ」

季楽会小山幹事の乾杯ご発声で始まりました今期第

1回目の季楽会は総勢36名のご参加をいただき、とて

も賑やかな会になりました｡以前米山奨学生だったドル

]・ル・テ・ﾙｹﾞﾙﾏｰさんやク°エン・ﾁｬﾝさん、青少年交換生の

河合里咲さんも参加して下さいました。

＝=式~二二 彦
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治様地区米山奨学委員会（名古屋瑞穂RC)

本日の卓話よろしくお願い致します。

小林英毅本日は囲碁会4Fにてお待ちします

小山雅弘10月14日まで藤田嗣洽･君代コレクシ

ョン展を開催致します。ぜひご覧下さい。先日の創作

串揚げ「つだ」での季楽会36名の参加を頂き盛会で

した。

宮尾紘司ホームクラブご無沙汰致しました

鈴木聖三堀さん米山の説明宜しくお願いします

川本さん､名古屋千種ロータリーご入会おめでとうご

ざいます。今後のご健闘期待しています。
佐野 寛 会員誕生日お祝い

和田正敏 ご夫人誕生日お祝い

笹野義春 結婚記念日お祝い

足立一郎 朝倉寿宜 福井浩道

萩原喜代子 長谷川亨 林 永芳

堀江宏輝 伊藤健文 加藤重雄

河合隆史 大口弘和 太田和孝

志水ひろみ 谷口 優 舎人経昭

和田正敏 碓氷美佳 渡邊源市

余語秀暘 28件|合計 105,000円’

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

| 1o月は米山月間です
◆小山米山委員長より、米山寄付のお願い

今期も、お－人特別寄付金額15,000円、全員参加での

寄付を目標にしておりますので、ご協力よろしくお願い

致します。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

|卓話

『米山記念奨学会について』

地区米山記念奨学委員会委員堀慎洽様

蕊
ついてのビデオを見て頂き、その後卓話に入りたいと思

います。

蕊
次回例会：平成30年10月27B(土) 12:OOWFF会場久屋大通公園もちの木広場

ワールドフード＋ふれ愛フェスタ


